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平成２３年 第１１回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２３年６月２４日（金） 開始時刻 午後３時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員，伊藤教育長 

４ 説明員   手塚教育次長，田口スポーツ交流担当副参事  

広野教育企画課長，秋山教育企画課総務担当主幹 

浪花教育企画課地域学校園担当主幹，水沼学校管理課長 

小堀学校教育課長，小関学校健康課長，鈴木生涯学習課長 

増渕生涯学習課図書館担当主幹，高橋文化課長，荒川スポ―ツ振興課長 

森岡全国スポーツ・レクリエーション祭推進室長 

上澤教育センター所長 

５ 書記    君島教育企画課長補佐，阿久津総務担当副主幹，渡辺係長，石和係長 

田上総括主査，川口主任主事 

６ 傍聴者   ３名 

７ 議題 

（1）審議事項 

  議案第２０号 平成２４年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について 

  議案第２１号 宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について 

議案第２２号 宇都宮市指定文化財の指定について 

  議案第２３号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

  議案第２４号 宇都宮市通学区域審議会委員の解職及び委嘱について 

 

（2）報告事項 

報告第４４号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第４５号 平成２３年度宇都宮市奨学生の選考結果について 

報告第４６号 平成２３年度「頑張る学校プロジェクト」交付金事業の実施状況につ

いて 

報告第４７号 学校事件・事故について 

報告第４８号 平成２２年度不登校の状況と学校における不登校対策の取組状況につ

いて 

報告第４９号 夏期の電力需給対策に伴う子どもの家等の対応について 

報告第５０号 「東日本大震災時の対応について」に関する調査結果について 

報告第５１号 全国規模組織等による被表彰校について 

報告第５２号 水上公園プールの休場について 

 

(3) その他 

①宇都宮市スポーツ振興審議会の結果について 

  ②児童生徒対象広報誌「のびる」について 
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８ 議事の内容 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

文化課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

ただいまから，平成２３年第１１回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 前回の第９回の教育委員会の会議録について，御意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 次に，本日の案件のうち， 

議案第２０号「平成２４年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について」

議案第２１号「宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について」

議案第２３号「宇都宮市社会教育委員の委嘱について」 

議案第２４号「宇都宮市通学区域審議会委員の解職及び委嘱について」 

報告第４４号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第４７号「学校事件・事故について」は， 

意思形成課程のもの及び個人情報に関する内容のものが含まれますので，非

公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，３の「その他」の案件が終了したあとにお願い

したいと思います。 

 

 それでは,審議事項に入ります。 

議案第２２号 「宇都宮市指定文化財の指定について」説明をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第２２号を承認します。 

 

報告第４５号「平成２３年度宇都宮市奨学生の選考結果について｣説明をお

願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

応募者数は昨年と比較してどうか。 

【説明要旨】 

 本郷町の人形山車を宇都宮市指定文化財に指定することが適

当と文化財保護審議委員会より答申があったこと等について説

明 

【説明要旨】 

 今年度の奨学生の選考結果について説明  
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教育企画課長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校管理課長 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

教育センター長 

 

 

委員長 

松江委員 

大場委員 

 

委員長 

教育センター長 

 

 

 

委員長 

松江委員 

教育センター長 

 

 

委員長 

教育センター長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

ほぼ同数であります。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４５号を承認いたします。 

 

報告第４６号「平成２３年度『頑張る学校プロジェクト』交付金事業の実

施状況について」説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４６号を承認いたします。 

 

報告第４８号「平成２２年度不登校の状況と学校における不登校対策の取

組状況について」説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

学生ボランティアの活用はとても良いと思う。 

学生にとってもいい経験となる。学生と子どもたちとがいい関係を築いて

いけたら効果的である。 

学生ボランティア活用の仕組みはどんなものか。 

大学側と正式な話し合いはまだしていないが，心理学を学んでいる学生に

専門的・心理的にかかわってもらうことは双方にメリットがあるので，学生

も単位を取得できるような仕組みを大学側と話し合って今年度中に構築し，

平成２４年度には開始したい。 

単位を取得できるというのはとてもいい。 

不登校児童生徒への対応として，民間の施設等と連携はあるのか。 

乗馬クラブに行ったり警察犬の訓練場に通ったりすることがある。そこで

は，心のケアを図ったり，自信をつけたりと，自分自身を見なおす機会とな

る。今後も，情報交換をしていろいろ取り組んでいきたい。 

モデル地域学校園での中一ギャップはどうか。 

モデル校以外の学校園と比べて若干，増加率は減っている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４８号を承認いたします。 

 

報告第４９号「夏期の電力需給対策に伴う子どもの家等の対応について」

【説明要旨】 

 事業の申請状況，交付状況等について説明 

 

【説明要旨】 

 平成２２年度の不登校児童生徒数や，課題と今後の対応等に

ついて説明  
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生涯学習課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

松江委員 

 

教育長 

 

大場委員 

 

委員長 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

委員長 

松江委員 

 

委員長 

委員長 

説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４９号を承認いたします。 

 

報告第５０号「『東日本大震災時の対応について』に関する調査結果につ

いて」説明をお願いいたします。 

 

 

  

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

学校は避難所になっているため，子どもたちはもちろん，地域の人が避難

してくると思うがその際，現場の先生が対応するのは大変なのではないか。 

教職員の役割がしっかり決まっていない状況である。今回は自主的に動い

てくれた。今後位置づけを決めていかなければならない。 

体育館が避難所になっているのは疑問である。今回の地震で体育館は被害

が大きかった。 

本庁の危機管理としっかり連携を取れる体制が必要だ。対策を構築するい

い機会である。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第５０号を承認いたします。 

 

報告第５１号「全国規模組織等による被表彰校について」説明をお願いい

たします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

大変すばらしいことだ。 

宇都宮市内の学校は，どの学校も頑張っている。読み聞かせボランティア

も充実している。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第５１号を承認いたします。 

【説明要旨】 

 夏期の電力需給対策として，企業が取り組む就業日等の変更

に対応するための子どもの家等の対応や実施手法等について説

明  

【説明要旨】 

東日本大震災発生当日の避難場所や下校体制等に関する調査

結果について説明 

【説明要旨】 

 宇都宮市立東小学校が平成２３年度子どもの読書活動優秀実

践校文部科学大臣表彰を受けることについて説明  
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委員長 

 

 

スポーツ振興課長 

 

 

委員長 

委員長 

スポーツ振興課長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 報告第５２号「水上公園プールの休場について」説明をお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

かなり困難な状況のようだが，将来的には水上公園はどうなるのか。 

今後検討しなければならない。 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第５２号を承認いたします。 

 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

 議案第２０号，議案第２１号，議案第２３号，議案第２４号，報告第４４

号，報告第４７号については，意思形成過程のもの及び個人情報に関する内

容のものが含まれるため，非公開といたします。 

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

  

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし） 

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

〔次回教育委員会の開催について〕 

７月１５日（金）    午後  １時００分 臨時会 

７月２２日（金）    午後  ２時００分 定例会 

 

 ほかにありますか。（特になし） 

 以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

終了時刻   午後 ４時 ５５分 

 

【説明要旨】 

水上公園の漏水等により今期の夏季営業を休止することにつ

いて説明 


